
 PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE LA NOUVELLE ÉCOLE DE 
SAINT-AMABLE, TENUE LE 29 FÉVRIER 2012 AU 169, RUE DAVID, SAINT-AMABLE, À 18 H 30. 

  
 ÉTAIENT PRÉSENT(E)S : 
 

École 
Jacques Aspell 
Mylène Lavallée 
Manon Jodoin 
Jacinthe Bélair 

Parents 
Mélissa Bernard 
Chantal Gemme 
Mélodie Roy 
Nathalie Poitras 

 
Direction 
Hélène Richard 

  

 1. Ouverture de l’assemblée : 18 h 40 

 2. Parole au public : aucune question 

CE 11-12-16 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour : aucune modification à l’ordre du jour 

Proposé par Mylène Lavallée et adopté à l’unanimité 

CE 11-12-17 

4. Adoption du procès-verbal du 30 novembre 2011 

Proposé par Nathalie Poitras et adopté à l’unanimité 

Aucune question afférente au procès-verbal 

 5. Points de décision et d’adoption 

 

5.1.  Nom de l’école 

Hélène Richard explique le processus de vote mis en place par l’équipe-école afin de 
choisir le nom de l’école.  D’abord, les familles pouvaient soumettre des idées en 
remplissant un formulaire.  Puis, cinq noms ont été soumis aux élèves et au 
personnel de l’école pour un vote, soit : de l’Odyssée, des Mille et un mots, de la 
Clairière, du Boisé et du Grand Boisé.  

 

Le nom ayant reçu le plus grand nombre de votes de la part des élèves et du 
personnel est : de l’Odyssée.  Le nom de la bâtisse sera le même.  Ils seront proposés 
au conseil des commissaires de la Commission scolaire le 13 mars 2012. 

CE 11-12-18 
Proposé par Jacinthe Bélair et adopté à l’unanimité par les membres du conseil 
d’établissement. 

 

5.2 Grille-matières 2012 - 2013 

Hélène Richard présente la grille-matières 2012 - 2013.  Un questionnement est 
soulevé à propos du temps accordé à l’anglais par rapport au temps accordé à la 
musique au 1er cycle.  Une proposition est apportée par Mélissa Bernard : ajoute-t-on 
30 minutes d’anglais par semaine au 1er cycle en enlevant 30 minutes par semaine à 
la musique? 

 
Le statu quo est adopté à majorité (6 votes « contre » la proposition, 1 vote 
« pour »), la grille-matières ne sera pas changée pour l’année scolaire 2012 - 2013. 

CE 11-12-19 Proposé par Mylène Lavallée et adopté à l’unanimité 
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 6. Points de discussion et d’information 

 6.1 Photo école 

 
Mélodie Roy se propose pour choisir la compagnie de photographie.  La photo 
scolaire aura probablement lieu en avril 2012. 

 6.2 Inauguration 

 
Hélène Richard annonce que l’inauguration de l’école aura lieu le mardi 27 mars 
2012.  Les parents seront invités à passer l’après-midi à l’école. 

 
À 13h15, il y aura des portes ouvertes, les parents pourront circuler pour visiter les 
lieux. 

 

À 14h30, ce sera l’inauguration officielle avec des invités, des dignitaires, le 
personnel, les élèves et les parents. Une oeuvre d’art de l’artiste sculpteur Jérôme 
Fortin sera dévoilée. 

 6.3 Convention de gestion 

 

Hélène Richard résume le travail effectué jusqu’à maintenant par le comité 
d’enseignants sur la convention de gestion de l’école.  Le premier objectif de l’école 
est la lecture.  Au prochain conseil d’établissement, Hélène présentera la première 
ébauche de la convention de gestion aux membres. 

 7. Parole au représentant du Comité de parents 

 

Nathalie Poitras résume les informations obtenues au comité de parents de la CSP :  

• Pétition en cours pour scolariser les étudiants handicapés jusqu’à 21 ans 
obligatoirement, au lieu de 18 ans (site internet de l’assemblée nationale du Québec) 

• Questionnements en cours sur l’utilité de plans d’intervention informatisés et 
uniformes à la CSP 

• Discussions sur les uniformes obligatoires dans toutes les écoles secondaires de la 
CSP 

• Discussions sur les frais chargés aux parents 

• Discussions sur l’augmentation de 200 % d’élèves EHDAA à la CSP dans les dernières 
années.  Le comité ÉLÉ de Saint-Amable a été cité comme modèle pour les autres 
écoles de la CSP 

• Mme Poitras invite les parents à visiter le site internet de la CSP sous l’onglet 
« Comité de parents » pour avoir plus d’informations.  

 8. Parole au service de garde 

 

Mylène Lavallée remercie les parents du service de garde pour la grande participation à 
signer l’autorisation de diffuser des photos prises lors de l’activité Fusion-Lumière, les 
photos prises sont disponibles sur le site fusionlumiere.ca. 

Les factures du service de garde seront désormais informatisées pour les parents qui 
souhaitent s’inscrire sur internet. Les informations à ce sujet seront envoyées aux parents.  

Afin de communiquer avec Mylène Lavallée, technicienne du service de garde, pour une 
absence ou une question, il est possible de lui envoyer un courriel à : 
garde.duboise@csp.qc.ca 

 9. Parole aux enseignants 

 

Jacinthe Bélair remercie les parents des élèves de 1ère année pour leur excellente 
participation au banquet d’honneur des chevaliers et princesses du 1e février dernier.  En 
mars, les élèves de 1ère année seront invités à participer à un concours de boite à lunch 
« santé » pour le thème de l’alimentation.  

Manon Jodoin résume les activités vécues au préscolaire avec la compagnie d’animation 
scientifique Prof-Dino.  Elle résume également la fête des « collections des 100 jours » vécue 
au préscolaire dernièrement.  Aussi, un banquet des rois, pour terminer le thème des 
châteaux, sera annoncé prochainement.  

Activités à venir pour tous les niveaux : en avril, ce sera le mois de la lecture (avec plusieurs 
activités au programme), en mai, ce sera le mois de l’activité physique. 



Procès-verbal du Conseil d’établissement 
Réunion du 29 FÉVRIER 2012 Page 3 
 
 

 10. Parole au personnel de soutien 

 
Jacques Aspell souligne le fait que certains élèves veulent aider les concierges à garder 
l’école propre en proposant leur aide.  Il apprécie beaucoup cette initiative. 

 11. Parole au public 

 Aucun représentant du public n’a de point à ajouter. 

 12. Levée de l’assemblée à 21 h 20 
 

 

 

 Mélissa Bernard, présidente 

  
 Hélène Richard, directrice 
 


